
Câmara Municipal de Hortolândia
Estado de São Paulo

-
PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 84/2024 - Dionata Domingues - Requer informações sobre os BOX's instalados
na Rua José da Silva Galvão, em frente a UBS Dom Bruno Casarine.

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 19/03/2024

Unidade de Origem Gabinete do Prefeito

Unidade de Destino Secretaria da Câmara

Status Resposta de pedidos de informação - Requerimentos

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Segue juntada resposta de Requerimento de Informações.

-

Hortolândia, 19 de março de 2024.
-

-

Veridiana Ponchon Bernardes Gil
Diretora Depto. Legislativo e de Form. de Atos



Município de Hortolândia 
Secretaria Municipal De Governo 

Departamento De Chefia De Gabinete Do Prefeito

OFÍCIO Nº: R2Z9V2 / 2024
Hortolândia, 15 de março de 2024

Ao
Excelentíssimo Senhor
EDIVALDO SOUSA ARAÚJO
DD. Presidente da Câmara Municipal de Hortolândia – SP

Assunto: Requerimento 84

Presidente,

Em atenção ao Requerimento nº 84/2024, encaminhamos resposta da Secretaria Municipal de
Habitação conforme Memorando Interno nº LGFZL5/2024.

Sem mais, apresentam-se a Vossa Excelência protestos de elevada estima e consideração.

Atenciosamente,

José Nazareno Zezé Gomes

Prefeito Municipal

Rua José Cláudio Alves dos Santos, 585 | Remanso Campineiro | Hortolândia - SP | 13184-472 
(19) 3965-1400 | www.hortolandia.sp.gov.br



Documento assinado eletrônicamente

ROGERIO MION

SMH/GAB - SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITACAO. -

Assinado em: 07-03-2024 16:15

Município de Hortolândia 
Secretaria Municipal De Habitacao. -

MEMORANDO INTERNO Nº: LGFZL5 / 2024

Assunto: Requerimento 84

Prezada Dra. Veridiana Ponchon;

Conforme solicitado no Requerimento 84/2024, através deste memorando, seguem as informações.

1 - Será retirado os BOX’s existente na Vila Real, Rua José da Silva Galvão em frente a UBS Dom Bruno
Casarine?
R. Está em estudo a remoção dos referidos dispositivos.

2- Existe um prazo para retirada dos BOX’s na Rua José da Silva Galvão em frente a UBS Dom Bruno
Casarine, no Vila Real ?
R. Não existe prazo.

3- A ocasião da derrubada dos BOX’s, seria pela construção da Ponte sobre a linha?
R. Em tese, por ocupação de área pública não regulamentada.

4- Uma vez retirado tais BOX’s, a prefeitura pretende realocá-los em outro espaço?
R. Em estudo.

5- A prefeitura sabe a quantidade de proprietários existentes nos BOX’s ?
R. O número é desconhecido, oficialmente.

6- Existe algum morador nos BOXs? Se sim,Quantos são?
R. Após visitas, possivelmente 2 BOXs servindo de moradia.

7- Qual o tipo de comércio existente nos BOX’s?
R. Não é de conhecimento desta Secretaria de Habitação as atividades realizadas.

8- Todos os Box’s estão cadastrados no município?
R. Não.

Atenciosamente;

Enviado por Rogerio Mion - SMH/GAB - SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITACAO. - - SECRETARIO MUNICIPAL - LEI 4150/2023 em 07-03-2024 16:15
Enviado para Smaj/Dlfaa - Departamento Legislativo E De Formalizacao De Atos E Assessoramento > Veridiana Ponchon Bernardes Gil em 07-03-2024 16:15
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